

Protokoll der FSR-Sitzung Nr. 49 am 04.03.2008

- **Anwesend:** Jan Beisenkamp, Jens Betz, Mark Brockmann, Daniel Fuchs, Michael Gajda, David Kampmann, Dominik Kopcinsky, Markus Künne, Markus Matz, Martin Matzat, Felix Schäfer, Dennis Spyra, Stefan Zelazny
- **Verspätet:** Ramin Roham-Pour, Michael Hesse (zeitweise)
- **Sitzungsleiter:** David Kampmann
- **Protokollant:** Martin Matzat
- **Gäste:** Pawel

Tagesordnungspunkte

Protokoll der letzten Sitzung

Michael hat das Protokoll fast fertig und es wird in den nächsten Tagen online gestellt.

0. Post, Mails

- Brief: Ein brief der Universitätsleitung dass der Organisationsplan der Hochschulverwaltung geändert wurde.
- Brief: Ein Lehrbuchverzeichnis für das SS 2008 der Oldenburg Wissenschaftsverlag GmbH
- Brief: Eine Druckkostenabrechnung des IRB
- Brief: Eine Abrechnung über Privatgespräche
- Brief: Eine Photonic Europe Infobroschüre
- E-Mail: Eine ZFS-Bedienungsanleitung
- E-Mail: Einladungen zu DIA-Seminaren
- E-Mail: Ein Angebot von Gisela Rosendahl für kostenlose CeBIT Tickets
- E-Mail: Eine Anfrage zum DPO-Wechsel die bereits beantwortet wurde
- E-Mail: Eine Anfrage zum wechsel in den Bachelor Studiengang die noch nicht beantwortet wurde
- E-Mail: Eine Einladung zu Softskill-Seminaren des Meyer-Camberg-Instituts
- E-Mail: Eine Einladung zur GI-Regionalgruppe am 03.03.2008 der bereits verstrichen ist
- Spam: Praktikumsangebot der OSCAR GmbH, Absender soll in den Spamfilter eingetragen werden

1. Berichte

- Daniel berichtet über eine erfolgreiche Infoveranstaltung für Schüler bei der Flyer verteilt wurden und die Schüler beraten wurden.
- Felix berichtet, dass der neue Server sich verspätet.
- Mark berichtet, dass die Fakultät ein neues Logo hat, sowie dass das Schild welches die Aufmerksamkeit auf die Sitzungen richten soll fertiggestellt ist.
- Stefan berichtet, dass Herr Doberkat zum vereinbarten Gespräch nicht erschienen ist, dafür aber Andrea Struck mit dem Fachschaftsrat über das Mentoring im nächsten Semester gesprochen hat. Weiterhin waren David und Stefan an der Gesamtschule Röhlinghausen für das geplante Lehrprojekt für das noch Interessenten gesucht werden. Ausserdem berichtet Stefan dass Jan Phillip Müller wegen des geplanten Fachschaftenfussballturnier angefragt hat. Stefan hat eine E-Mail an alle geschickt um einen Termin auszumachen.
- Dommi berichtet, dass es zwei neue Stahlschränke im Archiv gibt von denen einer für den Open Source Kiosk und einer für den Fachschaftskiosk gedacht ist. Weiterhin gibt es noch Waffeisen die von den Besitzern nach der Weihnachtsfeier nicht abgeholt wurden. Ausserdem sprach Dommi mit Andrea Struck über die Hops (Hauptstudiums-Orientierungsphase), die Nops (Nebenfach-Orientierungsphase) und die Lgv (Lehrgebietsvorstellung) für die Dommi einen Nachfolger für sich sucht.
- David berichtet für Sascha der eine Nachricht hinterlassen hat dass aus einem Gespräch mit Hans Decker hervorging, dass die Alumni Geld für die Studenten in Form von Stipendien oder Real-IT-y Unterstützungen ausgeben könnte. Stefan schlägt eine Unterstützung des geplanten Lehrprojekts vor. Auf eine Anfrage was aus dem geplanten C++ Kurs geworden ist berichtet er, dass in DAP2 ab jetzt C++ unterrichtet wird, für den Kurs wird ein Lehrender gesucht. Es wird vorgeschlagen das Thema auf der nächsten LUST Sitzung anzusprechen welches Ramin verspricht zu tun.

2. Mensa Süd

- Zwei Studenten haben sich nach dem aktuellen Status der Mensa Süd erkundigt und bitten um eine Erwähnung des Status im nächsten FSR-Newsletter. Stefan verspricht den Text zu schreiben.

3. Unbenutzte Mailingliste FS-Aktive

- Es existiert eine unbenutzte Mailingliste FS-Aktive die für Fachschaftsaktive gedacht war.
- Nach einer Diskussion über den Nutzen der Liste wird beschlossen diese zu nutzen. Felix verspricht alle möglichen Kandidaten einzutragen.
- Jan erwähnt den Unmut über nicht vertrauliche Themen über vertrauliche Mailinglisten wie zum Beispiel die Kühlschranksdiskussion. Eine Änderung wird nicht für notwendig angesehen.

4. Thermoskanne

- Pavel regt die Anschaffung einer Thermoskanne für die Teeküche an, da erneut bei der Kaffeemaschine die Glaskanne zersprungen ist.
- Ramin verspricht eine Thermoskanne aus seinem Privatbesitz mitzubringen.
- Der Vorschlag zur Anschaffung einer Kaffeepad-Maschine wird abgelehnt.

5. Drucker

- Felix hat eine Mail an alle geschickt in der er einen neuen Drucker für das Fachschaftsbüro vorschlägt.
- Die UVP liegt bei 400€, es sollte möglich sein den Drucker für 350€ zu beziehen.
- Es wird festgestellt dass Druckerkartuschen über die Universität bezogen werden können.
- Finanzabstimmung: "Wer ist dafür dass wir einen drucker für maximal 370€ zu bestellen?" Ja/Nein/Enthaltung: 13/0/1

6. T-Shirts

- Mark hat die Siebdruckpreise für neue Fachschafts-T-Shirts.
- Es würden bei dem Hersteller 100 € einmalige Filmkosten sowie pro Bestellung 130 € für Siebe und Farbwechsel entstehen.
- Ein T-Shirt mit Druck würde 6,44 € kosten.
- Kappen mit dem Fachschaftslogo würden einmalig 75 € für das Stickprogramm sowie für jede Kappe 4,89 € kosten.
- Die Preise werden als sehr teuer empfunden und Mark will sich nochmals nach Preisen für beflorung erkundigen.
- Es wird folgende Zusammenstellung vorgeschlagen: 50 T-Shirts Verkaufspreis 7 €, 30 Pullis VK: 16 €, 20 Kapuzenpullis VK: 17 €, 25 Kappen VK: 6 € zu einem Gesamtpreis von 1446,64 € + 10 € Versandgebür.
- Die Entscheidung wird vertagt.

7. Workshops

- Martin schlägt vor eine Workshopplattform einzurichten auf der jeder Studierende eigene Workshops zu interessanten Themen anbieten kann. Der FSR könnte die nötigen Räume bereitstellen.
- Es wird vorgeschlagen im Wiki eine entsprechende Seite zu erstellen. Martin und Michael G. kümmern sich darum.

8. Newsletter

- Markus macht darauf aufmerksam dass der Jahresbericht des FSR fällig ist.
- Der O-Phasen-König Ramin wird gebeten seinen Einstandstext noch zu verfassen.

6. Sonstiges

- Die Spindte im Sanitätsraum müssen entsorgt werden wenn sie nicht umgestellt werden
- Die Regalteile im Archiv sollen entfernt werden. Stefan nimmt diese mit in den Bunker. Tasche der Interesse angemeldet hatte kann sich diese bei Bedarf dort abholen.
- Die Vitrinen im Fachschaftsflur sind leer und könnten befüllt werden.
- Es gibt einen neuen Kühlschrank der einen der alten Kühlschränke ersetzen soll.
- Die Einbaugeräte im Archiv sollen mit Holz umbaut werden.

-
- Die öffentlichen Tassen werden wieder in die Küche umgesiedelt.
 - Es wurde angefragt ob der FSR günstiger an Töffel Tests kommt.
 - Lausi soll auf die fsinfo Mailingliste gesetzt werden.
 - Die Inventur im Fachschaftsflur ist abgeschlossen, der Prüfer kommt bald um die roten Punkte zu betrachten.

15:35 Sitzung geschlossen